



コミュニティ・スクールってなあに？

コミュニティ・スクールとは、学校運営協議会を設置した学校のことです。



コミュニティ・スクールの役割って？

現在、子どもたちを取り巻く環境や学校が抱える課題は複雑・多様化しています。子どもたちの「豊かな心を育成する」ことを目標に、学校と家庭と地域が連携・協働し「地域とともにある学校づくり」を目指します。保護者や地域の皆さんには同協議会を通じて学校運営に参画していただき、地域一体となって特色ある学校づくりを進めていくことがコミュニティ・スクールの役割です。

コミュニティ・スクールの魅力

子どもにとって	教職員にとって	保護者にとって	地域の人々にとって
<ul style="list-style-type: none">●子どもたちの学びや体験活動が充実します●自己肯定感や他人を思いやる心が育ちます●地域の担い手としての自覚が高まります●防犯・防災等の対策によって安心・安全な生活ができます	<ul style="list-style-type: none">●地域の人々の理解と協力を得た学校運営や「社会に開かれた教育課程」の実現が可能になります●地域人材を活用した教育活動が充実します	<ul style="list-style-type: none">●学校や地域に対する理解が深まり、家庭教育との相乗効果が生まれます●地域の中で子どもたちが育てられているという安心感があります●保護者同士や地域の人々との人間関係が構築できます	<ul style="list-style-type: none">●経験を生かすことで生きがいや自己肯定感につながります●学校を核とした地域ネットワークが形成され、地域の課題解決につながります●地域の防犯・防災体制等の構築ができます

昨年度(令和5年度)の活動は・・・

☆保護者の皆さんのボランティア協力を得て、コミスクの活動目印となる缶バッジを作成しました

☆6年生総合の授業のお手伝いで、座間在住の相鉄バスの運転手さん、京急電鉄の駅員さんに職業講話にきていただくセッティングをしました

☆1年生生活科の授業のお手伝いで、自治会や民生委員さんのご協力を得て「昔あそび」をしました

今後、学校運営協議会が、皆さんとともに実現したいことを発信し、地域ボランティアを募集する予定です。
皆さんの積極的な参画をお願いします。

5月31日(金) 15時30分から学校運営協議会を開催します。傍聴をご希望の方は旭小学校までご連絡ください。